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國立名古屋大學鑒於東京電力公司福島第一核能電廠發生事故

後，部分留學生異常恐慌，甚至有中輟學業回國者，為讓留學生瞭解

事故情形及今後生活上應注意事項，特於7月20日舉辦說明會。 

說明會約有30名留學生參加，首先由該校核能工學教授說明福

島核電廠事故現況，目前反應爐並無重大損害，放射性物質也較事故

發生時減少，依據該校之觀測，名古屋地區之放射線含量與發生東日

本大震災前一樣，均維持在日常平均值，並未有異常。有關「幅射牛」

的問題，教授表示，該批牛肉的幅射線含量超過政府規定值的上限，

但對健康不會有立即的影響。 

會中留學生提出許多問題，例如：如果出生９個月的嬰兒隨同

來日留學，是否會有健康的疑慮？如果再發生大地震，目前已停止

運轉之核電廠是否安全？福島第一核電廠要完全廢爐，需花幾年時

間？某越南留學生表示，越南目前正籌建第一個核能電廠，且計畫

與日本合作，日本發生核電廠事故後，核電廠是否安全又引發爭

議，建議日本政府應慎重處理福島核電廠事故。 

國立名古屋大學留學生課表示，有許多留學生的家屬相當擔心，

因此有必要讓留學生在母國的親友瞭解名古屋地區之生活並未有任

何變化，希望留學生參加完說明會後，將名古屋的現狀傳達給親友。 
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